

Avanza en San Lázaro iniciativa para declarar desaparición forzada como delito de lesa humanidad



CIUDAD DE MÉXICO (OTILIA CARVAJAL).- La Comisión de Derechos Humanos en San Lázaro aprobó una iniciativa para declarar los delitos de desaparición forzada como delitos de "lesa humanidad".

La propuesta presentada inicialmente por Karla Yuritzi Almazán (Morena) fue aprobada con 26 votos a favor y una abstención.

https://www.razon.com.mx/mexico/avanza-san-lazaro-iniciativa-declarar-desaparicion-forzada-delito-lesa-humanidad-479455